
 

 

通算 1409 例会 2022年 8月 24日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー： 浜田会員 

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：立石会長 

皆さん、こんにちは。本日の例会は、コロナウイルス感染防止で休会をしていた

為に約 1 ヶ月ぶりの開催になります。まだまだ感染者が減っている感じではあ

りませんが、例会を開催させて頂きまして皆さまの元気そうな姿を見るだけでほ

っとします。これからも健康に気を付けて生活して行きましょう。とても嬉しい

ニュースがあります。当クラブの会員である浜田智一さんのお父様・浜田靖一代

議士が第二次岸田内閣において防衛大臣に就任されました。調べてみると 13 年

ぶり二度目の就任との事です。私は、富津市民として思いますが浜田靖一代議士

は、ふるさと富津の誇りです。現在は、「ウクライナ・ロシア」「台湾・中国」な

ど、より厳しく大変な国際情勢で安全保障環境になっているかと思います。浜田

靖一防衛大臣は、日本の平和と安全、そして国際社会の平和と安定のために全力

で活動してくれます。健康だけには気を付けてご自愛くださいませ。明日は、友好クラブの川崎マリーンロータリ

ークラブの例会に出席する予定です。参加者は阿部幹事、和田副会長、窪田委員長です。例会を楽しみながら勉強さ

せて頂きたく思います。本日のプログラムは、浜田智一さんの卓話です。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

【幹事報告】：阿部幹事  

1.ガバナー公式訪問前合同例会・クラブ協議会とガバナー公式訪問について 

クラブ協議会は 9 月 14 日、ガバナー公式訪問は 10 月 5 日開催する。（スケ

ジュールなどは配布資料参照）日程，クラブ協議会他確認 

クラブ協議会の内容については木更津東 RC から変更依頼もある。     

9 月 1 日開催の第 5 グループ会長・幹事会で協議されるので、その結果をふ

まえ 9月 7日の例会で報告し決定したい。 

1.世界ポリオデー参加について 

10月 23日（日）成田空港で開催される（詳細は配布資料参照）。 

参加希望者は 9月 15日までに事務局鈴木さんに連絡する。 

 

【委員会報告】 

会計報告 ：遠藤会員 

7月会計報告(メール送付済)， 

 

 



奉仕プロジェクト委員長：窪田会員  
2022-23年度 

国際ロータリー第 2790地区 地区大会選挙管理委員会委員 

委嘱状授与 

 
精一杯努めます。 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員長：伊藤会員 
 

8月 16日（火）第 45回富津ふるさとまつりが開催され、当クラブを代表して開会

式に参列してきました。 

新型コロナによる過去 2回の中止を経て、3年ぶりの開催となります。 

会場のイオンモール富津では、子供達による鼓笛や踊りなどが披露され、 

大勢の来客者で賑わっていました。 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員長：渡邉会員 

 

米山記念奨学のクラブ米山記念奨学委員長セミナーが 8 月 27 日に開催されますの

で当日私は Zoom でセミナー参加し、会場への出席は阿部会員に代理出席をお願い

いしました。 

阿部会員宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

会員増強・拡大委員会委員長：栗坂会員 

8月は会員増強月間であり、本来ならば、会員の皆様と 

会員拡大に向けた取り組みについて時間をかけて議論したいところで

ありますが、本日は久し振りの例会で議題も多く、時間も限られます

ので、今後の進め方についてお伝えしたいと存じます。 

具体的には、昨年度も行いました通り、各会員で最低 1名の 

入会候補者を挙げて頂き、それをリスト化して具体的な勧誘方法を 

皆様と議論のうえで勧誘を実施し、入会につなげていきたいと考えて

おります。 

今年度の目標は 2名増の 18名です。 

皆様のご協力、よろしくお願い致します。 



  

【例会プログラム】：新会員卓話浜田会員 

皆様、こんにちは。株式会社ハマダ 浜田智一です。 

 卓話に入る前に、去る 8月 10日に発足致しました第二次岸田改造内閣に

おいて、私の父、浜田靖一が約 14年ぶり二度目の防衛大臣の任に就く事と

なりました。これも偏に日頃より地域の皆様の御支援、御協力の賜物であ

ります事、本人に成り代わり、厚く御礼申し上げます。 

 私は 1982(昭和 57)年 10月 2日生まれの 39歳、当時父が秘書官としてお

仕えしていた「ミッチー」こと故・渡辺美智雄先生より「智」の一字を授か

り、また祖父、父の漢数字の「一」をとって「智一」と名付けられました。

実家は青堀小学校の隣、現在は木更津市に居を構え、妻と長女、次女の４人

家族です。 

 

 これまで歩いた道のりを御話致しますと、暁星君津幼稚園、青堀小学校を経て、暁星国際中学校から内部進学で

暁星国際高校を卒業、その後静岡県三島市にある日本大学国際関係学部に進学し卒業後、横浜市にある小さな不動

産会社で約 3 年仕事をしたのち、株式会社ハマダに入社し、現在に至ります。中でも中学、高校時代の 6 年間に及

ぶ寮生活では、集団生活、集団行動を行う中で、協調性と自律心、そして朝方体質を養うことが出来、現在の自分を

形成され、充実した大学生活を経て、社会人としての今があるのだと確信している次第です。 

 ㈱ハマダについて少し紹介させて頂きたいと思います。弊社は 1946(昭和 21)年、曾祖父である故・浜田甚三郎が

「浜田商店」を名乗り、リヤカーを引いて、市中の空き瓶、古新聞などを回収し、問屋に納める仕事を始めたのを起

源とし、1983(昭和 58)年に法人として創業致しました。工事現場や町工場から排出される金属くずの収集運搬を皮

切りに、解体工事、産業廃棄物収集運搬、宅地建物取引業と時代の変化と共に業務の裾野を広げて参りました。 

 また仕事の傍ら、木更津商工会議所青年部に約 10年在籍し、様々な経験をさせて頂き、その間に千葉県自衛隊協

力会連合会青年部会の設立に参画させて頂き、現在は一般社団法人かずさ青年会議所に在籍し、そしてこの度、立

石泰之会長の御導きにより富津シティロータリークラブに入会する機会を頂きました。これらの団体での活動を通

じ、これからも地域社会との関わり合いを深めて参りたいと思います。 

 
 
 

【結婚/誕生】 

結婚 8.25梨和さん 次回お渡しします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【ニコニコ BOX】 

立石会長：お疲れ様です。いつも大変お世話になっております。本日は浜田智一さん卓話をして頂きま

してありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

 和田副会長：浜田さん、本日は卓話頂きありがとうございます。これからも宜しくお願い致します。    

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員→代理阿部幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(8/24) 16 10 6  62.5％ 

前回(7/20) 16 11 5     68.7％ 

 

 

 


